

# 人 権 作 文

昨年度の阿蘇市人権作文集『かけはし』の作品の中から一部を紹介します。  
皆さんもぜひ、家族や身近な人の関係を見つめ直し、人権や差別について話し合う機会を持ちましょう。

## 家族への思い

阿蘇清峰高校1年(現2年) 岩下美生

私は今、母と中一の弟と私の三人で住んでいます。

弟はとても姉思いのいい弟です。私が学校を休んで家にいると、「お姉ちゃん、学校休んで大丈夫?」と声をかけてくれます。私が学校に行かないことで弟にこんなに心配をかけるんだと思いました。(迷惑をかけてごめんね)と思いました。弟は私にとって大切な存在です。

母は私たち二人を育てるために一生懸命働いてくれています。私は母とたくさんケンカをしたり色々心配をかけたりして(本当にごめんなさい)と思っています。ケンカになるのは私が学校に行かなかったり朝起きなかつたりするからです。私は母が大好きなのに素直になれません。私は今まで母の言うことを聞かなかつたりして叱られていたので、これからは母の言うことを聞いて、できるだけケンカをしないようにしたいと思います。自分の中では素直になります。たいという気持ちはあるけど、母を目の前にすると、どうしても反発してしまいます。反発してしまうのは、母に甘えて、母に私を見てもらいたくてわざと反発しているん

だと思います。弟がいるとやっぱりお母さんは私よりも弟のことばかり気にしているから、(弟ばかり見ないで私を見て)と思いました。

私は弟にやきもちを焼いていたんだと思います。私はこのままじやいけないと思うので、自分でできることは自分でして母にこれ以上心配をかけないようにしたいと思います。今までの私は母の役に全然立てていなかつたし弟の手本にもなっていなかつたので、これからは母の役に立てて弟の手本になれるようになりたいです。

私が学校を休んだときに、母に学校に連れてきてもらって、その時に母を泣かせてしましました。そのときは、母を泣かせるくらいに困らせていましたが、すごく反省しました。だからこれからは学校にできるだけ遅刻しないようにしたいと思います。今まで心配かけた分、これからは親孝行をしたいと思います。

私は今まで母がどんな苦労をしてきたか見てきました。だから家族三人で力を合せて少しでも母が楽になつてくれたらと思います。今まで育てくれた母に「ありがとうございます」と言いたいです。これからも色々あると思うけどよろしくお願ひします。お母さん大好きだよ。



## 平成22年阿蘇市成人式のご案内

新成人の門出を祝う成人式を下記のとおり開催します。新成人の皆さんのご参加をお待ちしています。

なお、対象者の方々には、あらかじめ案内状を送付しています。不明な点などありましたら、下記までお問い合わせください。



▲昨年の様子

- 日 時 平成22年1月10日(日)  
午前10時00分開式(午前9時30分から受付)
- 場 所 阿蘇体育館(阿蘇市内牧)
- 対象者
- ・阿蘇市在住で平成元年4月2日から平成2年4月1日までに生まれた方。
  - ・阿蘇市内の中学校を卒業された方。

問い合わせ先 教育委員会社会教育係 ☎ 22-3229